

# Stadtrallye

## Kinder entdecken die Stadt

### Die Stadt auf „eigene Faust“ erleben

Bei der kostenlosen **Kinder-Stadtrallye** erkunden mutige Zeitgenossen das Städtle auf eigene Faust, um ein **geheimnisvolles Rätsel** zu lösen. Mit einem **Wegweiser** ausgestattet, der viele **Infos, Tipps und Tricks** parat hält, gelangen die **kleinen Detektive** dabei sicher ans Ziel. **Wegweiser** und **Aufgabenblatt** stehen in der **Tourist-Info** und natürlich im Internet unter [www.zell.de](http://www.zell.de) bereit.



# Das „Drei-Batzen-Loch“ Kinder entdecken die Stadt

## Das Gruppenerlebnis in der Stadt

Den „**Langen Turm**“ erkunden, auf der **alten Stadtmauer Ausschau nach Eindringlingen** halten, „**de Wäschwieber**“ über die Schulter schauen, einen **Stadtbrand löschen**, ein **Rätsel lösen**. Das und vieles mehr bietet die historische Kinder-Stadtführung rund ums „**Drei Batzen Loch**“ in **Zell am Harmersbach**, der ehemals kleinsten Reichsstadt.



In **historischen Kostümen** geht's auf eine abenteuerliche Reise durch die Geschichte – viel Spaß sowie ein Souvenir für jeden kleinen „**Zeller**“ sind bei der **Kinder-Stadtführung** garantiert.

Alter: ab 6 Jahren

Dauer: ca. 2 Stunden

**Mindestteilnehmerzahl: 10 Personen**